## SOS DEL REY CATÓLICO



En Sos del Rey Católico me lo pasé genial. Hicimos muchas excursiones: al Señorio de Bértiz,a la pista de hielo de Jaca,a Villanúa la cueva de las Guixas,al museo de Foces de Lumbier,a la foz de Lumbier,a la Ciudadela de Jaca.

El primer día cuando llegamos deshicimos las maletas, comimos y después nos enseñaron Sos. El colegio estaba en la plaza de la Villa, el lugar más importante, ya que todas sus calles llegaban a parar a ella. Sos está rodeado por siete portales que son: el portal del mudo, el de Zaragoza, el de Sangüesa, el de Jaca, el del bueno/Levante, el de la reina y el de Uncastillo.

El jueves había discoteca pero yo no pude ir porque me caí bajando de la iglesia de S. Esteban (Sos) y el médico me dijo que me tenía que ir a Zaragoza. En Sos visitamos la iglesia de San Martín, el palacio del Niño, la iglesia de San Esteban y la cripta; también fuimos a Valentuñana. Esa semana fue diferente a las demás y muy divertida.

Isabel Ruiz 5º EP

Durante una semana he pasado unos días agradables con mis compañeros y conociendo alumnos de otras clases de 5º. En Sos unos monitores nos recibieron muy bien. Nos alojamos en la escuela de hogar Manuela Pérez de Biel enfrente del ayuntamiento. Nos mostraron las habitaciones y cada uno eligió su cama.

Luego nos fuimos a recorrer el pueblo. Nos dijeron que no saliéramos de los portales y nos compramos chucherías. Cuando volvimos nos dieron un bocadillo de nocilla. Después de cenar nos divertimos con unos juegos nocturnos. Nos dieron un mapa para poner los sitios que nos marcaba. ¡Uf! ¡qué susto! Nos habíamos perdido y quedábamos sólamente nuestro grupo. Pedimos ayuda y llegamos bien. Por suerte no nos pusieron la P, de pardillos. Después nos fuimos todos a dormir.

Hemos conocido lugares como la Foz de Lumbier, Señorío de Bertiz, la cueva de los Güisas en Villamía y Castillos. Fuimos a una pista de patinaje sobre hielo en Jaca. ¡Menudos culetazos nos dimos!. Llegó el jueves y compramos recuerdos para traer a casa. Después nos prepararon una fiesta. El viernes me dio mucha pena porque nos marchábamos. Nos levantamos temprano para hacer las maletas y marcharnos. Ha sido una experiencia que nunca olvidaré.

## Emily Bebita 5º EP



La semana antes de las fiestas del Pilar, los alumnos de 5º de primaria fuimos a Sos del Rey Católico. Allí estuvimos cinco días aprendiendo muchas cosas y conviviendo con nuestros compañeros.

El día que llegamos, hicimos una visita por Sos y por la tarde jugamos a adivinar dónde estaban, en un plano, las cosas que habíamos visto. Por la noche, después de cenar, hicimos juegos y, cuando nos cansamos, nos fuimos a la cama, o sea, a la litera.

El segundo día fuimos a ver la Foz de Lumbier y el Señorío de Bertiz. Comimos de bocadillo y pasamos el día andando y en contacto con la naturaleza.

El miércoles vimos la cueva de las Güixas, que es espectacular. De allí, fuimos a Jaca. Vimos la Ciudadela, San Pedro, los soldaditos de plomo,....Me encantó. Después pudimos patinar sobre hielo. Creo que me caí unas veinticuatro veces.

El jueves nos quedamos en Sos visitando sitios que aún no habíamos visto, como el Monasterio de Valentuñana y la exposición de animales disecados. También compramos algunos recuerdos para llevar a casa. Por la noche fuimos a la discoteca. Nos lo pasamos bomba.

El viernes volvimos a casa. Fue una semana que no olvidaré, porque disfrutamos de la naturaleza y lo pasamos fenomenal con los compañeros.

## Eduardo J. García 5º EP

